
 

Consulta dello Sport 5-9-23 1/5 

Consulta dello Sport del 5-9-2023 

Inizio riunione ore 21,35 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente Patratti Daniela Yoseikan Karate         

        Pirovano Massimo ACLI Basket Abbate MattiaWOLVES Bareggio ACD Sedriano

Boiocchi Tiziano Segretario Ferrari Jessica Blu Tribe Agosta Del Forte DanielaVolley Bareggio ACLI Basket

Lonati Roberto Assessore Sport Marcolungo Giada MyVolley Andrucci IvanMyVolley Blu Tribe

Olivotto Roberta Ufficio dello Sport Frustagli Saverio Frustagli Saverio Bagini AlessioACD Sedriano Ferrari Lia

Manfredi Eloise Ufficio dello Sport Ravelli Max Ravelli Max Beltrami GiorgioPolisporteventi Finazzi Elisa

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Boiocchi TizianoSegretario Frustagli Saverio

Dal Maso Marta USOB         Caramella PierangeloBlu Tribe Judo Kodokan

La Mantia Simone Volley Bareggio         Carbone DanieleJudo Kodokan KYUDO

Cavanna Graziella Kyudo         Cardamone FrancescoACD Sedriano MyVolley

Covelli Marco Judo Kodokan         Cavanna GraziellaKyudo Polisporteventi

Colombo LindaSindaco Ravelli Max

Covelli MarcoJudo Kodokan Sporting Karate Shotokan

Dal Maso MartaUSOB USOB

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari JessicaBlu Tribe Volley Bareggio

ACLI BASKET VOLLEY BAREGGIO Ferrari Lia Ferrari Lia WOLVES Bareggio

BLU TRIBE WOLVES Bareggio Finazzi ElisaFinazzi Elisa Workout Bareggio

JUDO KODOKAN WORKOUT BAREGGIO Frustagli SaverioFrustagli Saverio Yoseikan Karate

KYUDO YOSEIKAN KARATE Gibillini GabrieleUSOB

MYVOLLEY FERRARI LIA La Mantia SimoneVolley Bareggio

POLISPORT EVENTI FINAZZI ELISA Lonati RobertoAssessore Sport

SEDRIANO ACD FRUSTAGLI SAVERIO Lue' TommasoVice Presidente

SPORTING KARATE SHOTOKAN RAVELLI MAX Manfredi EloiseUfficio dello Sport

USOB Masini AlbertoWOLVES Bareggio  
 
Variazioni: Cucinato Renato esce alle 22,30, i tre componenti di Dancing Soul escono alle 22,55 
 
Presenti inoltre: Antonelli Laura (Pallanuoto I Magnifici), Brocchieri Giordano (SAO Atletica 
Cornaredo), Cucinato Renato (Bocciofila), Pinna Massimiliana, Nizzetto Erica, Curci Paolo 
(Dancing Soul Bareggio) 

Ordine del giorno 
 

1) Festa dello Sport 2023 – Dettagli organizzativi, in particolare relativamente al 

punto rilascio tessere e gadget 

2) Premio Gianni Tagliabue 

3) Segnalazioni per lavori urgenti palestre 

4) Varie ed eventuali 
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1° Punto odg – Festa dello Sport 2023. Dettagli organizzativi, in particolare 
relativamente al punto rilascio tessere e gadget 

Il Presidente fa una breve presentazione indicando che la riunione si è resa necessaria in quanto si sono 
presentati degli imprevisti che dovranno essere gestiti. Passa quindi la parola a Boiocchi, il quale ricorda i 
punti principali: 

Data e Sede: domenica 17-9-23 al Parco Arcadia, in caso di maltempo si farà, salvo problemi, la domenica 
successiva. L’ora di inizio sarà ancora le 15,00 con termine indicativo alle ore 18,30. 

Tessere: si riconferma l’utilizzo dei bollini. Quest’anno non saranno conteggiate le tessere consegnate ai propri 
atleti partecipanti alle dimostrazioni, queste dovranno essere timbrate dietro affinché vengano riconosciute in 
fase di spoglio e conteggiate in modo separato. Le società dovranno comunicare indicativamente quante ne 
serviranno inviando un messaggio sul gruppo di Whatsapp dedicato alla Festa dello Sport in modo che alla 
mattina verranno consegnate per essere timbrate. Qualora qualche atleta si presenti a Festa già iniziata e gli 
viene consegnata la tessera, si chiede alla propria società di timbrarla.  

Alle società presenti nella zona Arena verranno date 20 tessere al posto di 10, perché i giovani entrano anche 
da via Corbettina, le altre verranno distribuite dalla postazione della Consulta. 

Sulla tessera compariranno solo le società che fanno attività per coinvolgere i giovani durante la Festa dello 
Sport. L’ordine di stampa del logo vede prima le società presenti nella zona Arena e poi quelle della Centrale, 
sempre in ordine alfabetico. Questo è necessario per velocizzare lo spoglio delle tessere e la compilazione 
del file delle statistiche. 

Postazione Consulta: non essendo quest’anno disponibili le due persone che hanno sempre presieduto la 
postazione della Consulta dello Sport, ora si è reso necessario ricercare due persone per la distribuzione delle 
tessere e per dare le informazioni ai bambini e genitori in merito all’organizzazione. Saranno inoltre dotate di 
un tablet che dovranno utilizzare per conteggiare le risposte ad alcune domande preimpostate, che porranno 
ai giovani che riconsegnano la tessera. Benché la postazione sarà già fornita di un numero di nastri da 
utilizzare insieme alle tessere per essere indossate, dovranno dotarsi di una forbice per la preparazione dei 
nastri aggiuntivi per le tessere. L’Ufficio dello Sport, nelle persone di Olivotto e Manfredi si sono offerte per 
svolgere tale attività 

Sagome per foto: le sagome saranno poste a lato della postazione PREMI della Consulta. 

Cartografie: quest’anno le mappe rappresentanti la logistica saranno apposte su tabelloni e non più sulla 
cancellata, sia in via Corbettina che all’ingresso principale. 

Premio ricordo della Festa dello Sport: sono previste delle piccole varianti rispetto a quanto definito in 
precedenza, come previsto verranno consegnate le medaglie a tutti gli atleti delle società che partecipano alla 
festa, per intendersi quelli che hanno la tessera timbrata dietro. La variante consiste nel fatto che per tutti gli 
altri verrà consegnato una sacca da spalla che si trasforma in un portascarpe. Il gadget è serigrafato per la 
Festa dello Sport, senza indicare l’anno, come in passato, in modo da poter essere riutilizzato. 

Gazebo: le società che ne avevano la necessità dovranno avere già fatto la richiesta all’Ufficio Sport, dovranno 
inoltre predisporre 4 persone per il montaggio, che potrà avvenire dalle ore 9,00 circa, e lo smontaggio al 
termine della manifestazione. Il personale dell’amministrazione ha il solo compito di consegnare e ritirare il 
gazebo.  

Sfilata: per migliorare la gestione in fase di avvio, verranno predisposti sulla staccionata dei cartelli con il nome 
della società presente, in modo che i rappresentanti possano distribuirsi al loro arrivo. Il ritrovo sarà alle ore 
14,40 con partenza, improrogabile, alle ore 15,00. È importante comunicare una settimana prima sul gruppo 
Whatsapp se e quante persone saranno presenti per ogni società, in modo da calcolare la distanza tra i vari 
cartelli. Patratti (Yoseikan Karate) segnala che si dovrà tenere conto degli accompagnatori degli atleti che 
presumibilmente si potranno aggiungere alla sfilata. 

Premio Tagliabue e Atleta meritevole: la premiazione avverrà al termine della sfilata, questo per garantire una 
presenza importante delle società. Ne consegue che al termine della sfilata tutte le società dovranno rimanere 
nella zona Centrale per la durata della premiazione, poi potranno raggiungere le proprie postazioni. 



 

Consulta dello Sport 5-9-23 3/5 

Presenza DJ: sarà presente in entrambi le zone, Arena e Centrale, però le interviste verranno fatte, come gli 
altri anni, solo nella zona Centrale. Sarà sempre possibile utilizzare la postazione presente nella zona Arena 
per diffondere eventuali basi musicali personali. Si ricorda che è sempre opportuno comunicare in anticipo le 
dimostrazioni che verranno fatte dalle società, in modo che il DJ possa pubblicizzarle. 

Presenza Pony: saranno presenti anche al mattino perché si vuole avere una presenza maggiore nella zona 
Arena dove al mattino si esibiscono gli atleti della società Wolves Bareggio, i quali, come la scorsa stagione, 
termineranno l’esibizione alle ore 11,00 per permettere alle altre società di poter predisporre il proprio materiale 
per le esibizioni pomeridiane. 

Le altre società potranno comunque predisporre i propri gazebo in quanto sono all’esterno dell’area di gioco e 
non interferiscono con le attività della società Wolves Bareggio. 

Gonfiabili: saranno presenti due gonfiabili per varie fasce di età, uno sarà un “tiro a segno”, giocato con una 
palla e per i più grandicelli un gioco che si chiama Gladiator. I gestori delle attrazioni hanno detto che, avendoli 
già utilizzati in altre manifestazioni, non prevedono particolari problemi nel gestire l’afflusso dei giovani che 
vorranno cimentarsi. 

File statistiche: si ricorda solo che verrà compilato un file per le statistiche e che lo spoglio verrà fatto qualche 
giorno dopo la manifestazione. Per questa attività sono necessarie due persone, Ferrari (Blue Tribe) e Patratti 
(Yoseikan Karate) si sono rese disponibili per l’attività. È stato concordato di trovarsi nella palestra SADAT 
giovedì 21 settembre alle ore 21,00. 

Società presenti: Le società che ad oggi hanno dato la loro adesione alla presenza sono 16 e sono le seguenti, 
a lato di ognuna viene indicato se farà attività per bambini, questo ha determinato la presenza della stessa 
sulla tessera. 

 

Società BAMBINI  Società BAMBINI 

AMMINISTRAZIONE 
COMUNALE 

NO  MYVOLLEY SI 

ACD SEDRIANO SI  PALLANUOTO I MAGNIFICI SI 

ASSOCIAZIONE POLISPORT 
EVENTI 

SI  SAO CORNAREDO ATLETICA 
LEGGERA 

SI 

BLU TRIBE SI  SPORTING KARATE SHOTOKAN SI 

BOCCIOFILA BAREGGESE SI  USOB SI 

DANCING SOUL ASD NO  VOLLEY BAREGGIO SI 

GS BAREGGESE SI  WOLVES BAREGGIO NO 

JUDO KODOKAN SI  YOSEIKAN KARATE SI 

KYUDO SI    
 

Patratti (Yoseikan Karate) ricorda che deve essere fatta la pulizia della zona arena, Olivotto (Ufficio Sport) 
comunica che oggi ha fatto una riunione con i responsabili affinché puliscano il sabato 16. 

2° Punto odg – Premio Gianni Tagliabue 

L’Amministrazione conferma che è arrivato un nominativo per il Premio Tagliabue e chiedono se vi sono 
segnalazioni per atleti meritevoli. 

Brocchieri (SAO Atletica Cornaredo) comunica che, pur non avendo la sede in Bareggio, hanno degli atleti di 
Bareggio che partecipano a gare Provinciali e Regionali ed uno di questi ha ottenuto risultati importanti e che 
comunicheranno il nominativo con la relativa motivazione. 
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3° Punto odg – Segnalazioni per lavori urgenti palestre 

Palestra OLOF PALME 

È stato chiesto un aggiornamento in merito alla risoluzione del problema relativo alla presenza di acqua 
proveniente dal soffitto nella zona spogliatoi, che non ne permette l’utilizzo, in quanto non è anche possibile 
accendere le luci perché interviene l’interruttore di sicurezza che toglie l’alimentazione anche alla palestra. 
Olivotto (Ufficio Sport) comunica che il personale dell’Ufficio Tecnico ha fatto il sopralluogo ed ha evidenziato 
molto fogliame nei canali di scolo del tetto, il quale non ha permesso il regolare deflusso dell’acqua piovana 
che strabordando ha creato il problema. Stanno attendendo che i muri si asciughino per fare i restanti lavori 
interni ripristinando i circuiti elettrici. Attualmente è possibile nuovamente accendere le luci, che saranno 
funzionanti solo per le lampade riparate, ma non è possibile, per questioni di sicurezza, utilizzare le docce 
degli spogliatoi atleti. I locali saranno disponibili entro la fine di settembre. 

Palestra RABIN 

Vivona segnala che alcune finestre, che hanno l’apertura elettrica, non funzionano. 

Palestra SADAT 

Frustragli (Yoseikan Karate) ricorda il problema dei lucernai che da anni sono chiusi causa infiltrazioni d’acqua, 
e che da primavera inoltrata la temperatura inizia a diventare troppo elevata e pregiudica l’attività. Inoltre 
quando c’è stato il nubifragio del 25 luglio, che ha provocato anche alcuni danni nel paese, la palestra si è 
allagata in vari punti.  

Boiocchi ha ricordato che anche qualche anno fa, al termine della ristrutturazione della palestra, dopo un 
nubifragio la palestra si era allagata in vari punti, adiacenti ai muri. È stato chiesto di indagare per individuarne 
la causa. 

Cavanna (KYUDO) chiede se la nuova società delle pulizie lava i pavimenti della palestra oltre che quelli degli 
spogliatoi, perché non hanno notato molte differenze dalla vecchia gestione. Le referenti dell’Ufficio Sport 
hanno preso nota per vare verifiche con la società operante. 

4° Punto odg – Varie ed eventuali 

Manfredi (Ufficio Sport) presenta la bozza del volantino da divulgare nelle scuole con l’elenco delle 
associazioni che utilizzano le strutture pubbliche. Verrà inviata alle società la copia perché venga verificata in 
modo che possa essere messa in stampa e distribuita all’apertura della scuola. 

È stato chiesto quando verrà inviato il piano occupazionale delle palestre e Manfredi conferma che dovrebbe 
essere emesso entro la settimana. 

Ferrari (Blu Tribe) segnala che il Piano dovrebbe essere comunicato ai primi di luglio e non a settembre perché, 
per quanto riguarda il suo caso, non avendo ancora la conferma delle proprie ore, si trova in difficoltà nel 
comunicare ai genitori gli orari esatti. 

L’Assessore Lonati afferma che quest’anno il ritardo è dovuto anche dal fatto che si è dovuto gestire una 
situazione particolare nata dalla cessazione di una collaborazione tra due società, l’USOB e l’ARDENS di 
Sedriano, dove quest’ultima ha richiesto delle ore avendo tra i suoi atleti oltre 30 giovani residenti a Bareggio. 

Boiocchi affronta il discorso relativo al rinnovo del certificato DAE in scadenza nel prossimo anno. Nel 2022, 
quando è stato fatto l’ultimo corso di aggiornamento, alcune problematiche dovute al cambio di regole di 
AREU, hanno comportato che i certificati fossero stati distribuiti in periodi differenti e che questi avessero 
riportato le date relative alla stampa e non quella del corso. 

Questo ha comportato di avere le scadenze distribuite in vari mesi. Boiocchi ha chiesto alla Croce Verde Nord 
Ovest, che aveva fatto i corsi, se è possibile accorpare in due momenti i corsi di aggiornamento, anche se le 
scadenze sono distanti tra loro. Un corso si dovrebbe tenere obbligatoriamente entro la metà di gennaio 2024 
mentre per il secondo è stato chiesto se è possibile farlo a giugno, questo perché a settembre iniziano i 
campionati ed è fondamentale avere il certificato rinnovato. 

Appena ricevuto la risposta, che comprende anche i costi per partecipante, verranno informate le società e 
verrà chiesta la verifica dei nominativi e/o l’aggiunta di nuovi. 
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Di seguito la situazione delle scadenze suddivise per società, utilizzando i nominativi dati due anni fa: 

 

SOCIETÀ GENNAIO GIUGNO SETTEMBRE OTTOBRE 

ACLI BASKET  2   

ACD SEDRIANO   4  

BLU TRIBE 1  1  

JUDO KODOKAN 2    

KYUDO  2 2  

MYVOLLEY 2 5 1 1 

SPORTING KARATE SHOTOKAN 3 1 2  

VOLLEY BAREGGIO 
3 + 1 

NUOVO 
   

YOSEIKAN KARATE 2    

TOTALE 13+1 10 10 1 

 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 23,25. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
 


